La Comisión de Gobierno del Ayuntamiento de Pratdip, que tengo el placer de presidir, ha tenido conocimiento de la decisión adoptada en la última reunión del Consejo Rector, celebrada el 06/03/2009, por todos los miembros presentes, excepto el concejal el Sr. Óscar Serrano, consistente en excluir al representante municipal de las reuniones de dicho órgano de gobierno de la Entidad Urbanística de Conservación (ECU) Les Planes del Rei de Planas del Rey (Planes del Rei).

Ante esta decisión de suma gravedad, debo informarles de lo siguiente:

PRIMERO. La **Ley de Urbanismo de Cataluña**, su reglamento y toda la normativa urbanística aplicable al funcionamiento de las **entidades urbanísticas de conservación**, establecen que dichas entidades tienen **naturaleza administrativa** y que, por ello, el Ayuntamiento, a través de su representante nombrado por el **Pleno** en debida forma, **forma parte integrante** de las mismas.

Esta representación no solo se refiere a la **Asamblea** de la entidad, sino también a sus órganos de gobierno, en este caso el **Consejo Rector**.

El Sr. Óscar Serrano, concejal del Ayuntamiento de Pratdip, fue nombrado por el Pleno en fecha 22/06/2007 como representante del Ayuntamiento en la ECU Les Planes del Rei de Planas del Rey.

Por todo ello, su decisión es **absolutamente nula**, contraria a Derecho y podría suponer la asunción de **responsabilidades patrimoniales y de otro orden** por parte de las personas físicas que la han adoptado.

SEGUNDO. La Comisión de Gobierno considera que esta decisión expresa la voluntad del **Consejo Rector** de **romper toda relación con el Ayuntamiento**.

Ello implica que el Ayuntamiento **respetará** su decisión y, en consecuencia, se **considera dispensado** de toda obligación respecto de la urbanización de **Planas del Rey** que vaya más allá de lo **estrictamente exigido por la ley**.

Por tanto, mientras los servicios de la urbanización no estén adaptados a las exigencias técnicas establecidas —que han sido reconocidas por esa misma entidad en el proyecto de urbanización presentado anteriormente y aprobado por el Ayuntamiento conforme al procedimiento legal— y cedidos al Ayuntamiento, este no estará obligado a asumir la responsabilidad de los servicios que corresponden a la entidad de conservación, tal y como indican sus estatutos.

TERCERO. En relación con todas las comunicaciones que han remitido en los últimos días a este Ayuntamiento, en las que manifiestan su intención de no cumplir su obligación estatutaria de proporcionar a los vecinos agua potable con el control sanitario debido, debo informarles de que, en caso de producirse un incidente que afecte a la salud pública, incurrirían en responsabilidad penal inmediata por abandonar el ejercicio de una obligación, conociendo los efectos que ello puede causar.

No obstante, el Ayuntamiento adoptará cuantas **medidas** permita la normativa con el fin de proteger la **salud** de los vecinos de Pratdip y también de **Planas del Rey**.

CUARTO. Les solicitamos una vez más que entreguen el **censo de recogida de basuras** y que dispongamos de todos los **datos de los propietarios** de las parcelas, incluidos los **números de cuenta bancaria**, para poder **girar el importe** correspondiente al servicio.

Dada su **falta de colaboración**, será **imposible** este año ejecutar la **sentencia** del **TSJC** de fecha **25/01/2009**, por la que se daba la razón al Sr. **Fenouillet** en lo relativo a la **gestión de las basuras**.

Debo informarles que la situación en la que están implicados es de una **gravedad extraordinaria**. Esta Comisión de Gobierno ha tomado todas las **medidas oportunas** para evitar que su **irresponsabilidad** suponga una **merma de los derechos** de los ciudadanos, y ha impulsado los trámites necesarios con el objetivo de asegurar que la urbanización **Planas del Rey (Planes del Rei)** pueda disfrutar, en un futuro **inmediato**, de todos los servicios **adaptados a la normativa vigente**.

Dichos servicios serán transferidos al Ayuntamiento de Pratdip, conforme exige la legislación vigente, lo que permitirá poner fin a la irregularidad de su gestión mediante la disolución de la Entidad Urbanística de Conservación.

De este modo podremos alcanzar un **trato igual** para los vecinos de **Planas del Rey** y los del **núcleo de Pratdip**.

Reciban un cordial saludo.